

« French for Parents »

Cours de français pour les parents – Hiver 2022

English version below

Le Conseil scolaire Viamonde est heureux de vous faire part du lancement de « French for Parents », une série de cours de français langue seconde dédiée aux parents d'élèves de ses écoles. Ce programme inédit, virtuel et gratuit est destiné spécifiquement aux débutants. Il offre la possibilité aux parents non seulement d'acquérir rapidement des notions de base en français, mais aussi d'apprendre à communiquer en français avec l'école de son enfant et de commencer à communiquer en français avec son enfant.

Les cours collectifs se dérouleront de la mi-février à la mi-mai 2022, deux fois par semaine sur une durée de deux heures, les mercredis soir de 19 h à 21 h et les samedis matin de 10 h à midi. Des travaux pratiques et des devoirs devront être réalisés entre chaque session et un certificat de compétences sera délivré à la fin du trimestre.

Monsieur Sébastien Fontaine, directeur de l'Éducation par intérim, indique : « Dans ses orientations stratégiques, le Conseil scolaire Viamonde s'est fixé le but d'encourager l'engagement et la participation des familles, et de tisser des liens qui soutiennent la vitalité de la communauté francophone. Cette initiative permettra aux parents qui veulent apprendre le français de s'engager activement à l'agrandissement de l'espace francophone partout sur notre territoire. »

Les inscriptions sont lancées ce jour et seront ouvertes jusqu'au lundi 20 décembre à minuit : <https://bit.ly/31LKRMK>. Les demandes seront étudiées selon l'ordre de réception du formulaire d'inscription dûment complété. Le nombre de participants par cohorte dépendra de l'intérêt chez les parents. Les participants recevront une confirmation de leur inscription d'ici le 20 janvier 2022.

Pour toute question, prière de contacter FSLadultes@csviamonde.ca
Plus d'informations : <https://bit.ly/31D6dwe>

The Viamonde School Board is pleased to announce the launch of "French for Parents", a series of courses to learn French as a second Language, dedicated to parents of students in its schools. This new, free, and virtual



program is specifically designed for beginners. It offers parents the opportunity to not only quickly acquire basic French skills, but also to learn how to communicate in French with their child's school and to begin communicating in French with their child.

Group classes will be held from mid-February to mid-May 2022, twice a week for two hours, on Wednesday evenings from 7:00 pm to 9:00 pm and Saturday mornings from 10:00 am to noon. Practical work and homework will be required between each session and a certificate of completion will be issued at the end of the term.

Mr. Sébastien Fontaine, Interim Director of Education, said: "In its strategic orientations, the Viamonde School Board has set the goal of encouraging family involvement and participation, and building relationships that support the vitality of the Francophone community. This initiative will allow parents who want to learn French to become actively involved in the expansion of the Francophone space throughout our territory."

Registration launches today and will be open until Monday, December 20 at midnight: <https://bit.ly/31LKRMK>. Applications will be considered on a first come, first served basis. The number of participants per cohort will be based on parental interest. Participants will receive confirmation of their registration by January 20, 2022.

If you have any questions, please contact FSLadultes@csviamonde.ca
More information: <https://bit.ly/3ID6dwe>